## STAGE DE JÔDÔ DE REMILLY 10-11-12 SEPTEMBRE avec Gilles TACHE Menkyo Kaiden

C'est le **quatrième stage de Rémilly avec Gilles**. Le groupe retrouve les mêmes têtes associées à quelques nouveaux. Stage sous l'esprit bienveillant de nos disparus de l'année Momo, Alain... Une petite bougie a été allumée, des asters déposés, symbolisant l'amour confiant, de notre discipline, le renouveau après cette période trop entachée d'arrêts, de peurs d'oublis. Les larmes d'Astrée transformées en asters en forme d'étoiles nous ont accompagnés. Merci aux Lyonnais venus en nombre.

Groupe soudé, convivial tant sur les tatamis qu'en dehors. La mémoire est plus immense que tous les souvenirs et il nous appartient donc de l'explorer avec passion et patience. Il y en avait pour les débutants et pour les anciens chacun prenant avec ses possibilités...De bons échanges...Chaque instant vécu à plein temps. Du KIHON TANDOKU à OKUDEN... Merci à Gilles pour sa sagesse et son enseignement. Un stage de Shôdô avec Marie a complété ce beau Week-end. Des vendredis sont organisés localement. Merci à Pierre et Marie pour les photos. Corine et Gérard.

